

Aktuelle Informationen

Veteranen

"Heubodenmetzgete" der Vetranengruppe vom 07.11.2008



8 "Obenabewanderer" (ab Sternenberg) und 4 "Unenufewanderer" (ab Wila) trafen sich um 11.30 Uhr mit den 7 "Postautowanderern" (Anfahrt mit Auto) in der Bauernhofbeiz "Heubode" in Manzenhueb, oberhalb Wila. Dieser bei der Veteranengruppe bereits traditionelle und beliebte Anlass wurde durch herrliches Herbst- und Wanderwetter abgerundet. Ueber die geografischen Verhältnisse orientieren die Fotos.

Die Bildqualität ist teilweise leider etwas beschränkt, wofür um Nachsicht gebeten wird. Auch in diesem Jahr wurden die "kulinarischen Erwartungen" durch die Wirtefamilie wieder voll erfüllt. Vom "Gnagi" an aufwärts wurde alles geboten, was zu einer währschaften Metzgete gehört. Die "Obenabe- und "Unenufewanderer" machten sich letztendlich gemeinsam auf den Rückweg zum Bahnhof Wila und ein "harter Kern" auch noch zum gemeinsamen Auslang im "Neuhof" in Töss. Werner Krauss gebührt Dank für die Organisation. Mit einer Wiederholung des Anlasses ist mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit zu rechnen.

Der Berichterstatter: Feu

Den Rest überlasse ich der Photoreportage/Galerie von Hansjörg Feuerstein.

[« zurück](#) | [nach oben](#)